

Schützengesellschaft Ennetmoos.

Ordentliche Schützengemeinde vom Freitag den 3. März 2017

Neue Trefferanzeige hat Bewährungsprobe bestanden

Die Ennetmooser Schützen haben im vergangenen Jahr viel geleistet, aber auch viel erreicht.

Kürzlich fand die Generalversammlung der Schützengesellschaft Ennetmoos unter dem Vorsitz des neuen Präsidenten Christian Gander statt. Er konnte dabei 45 Vereinsmitglieder begrüßen.

In seinem ersten Rechenschaftsbericht blickte er nochmals auf das sehr ereignisreiche Vereinsjahr zurück. Er sei stolz auf die Schützengesellschaft und deren Mitglieder. Neben zahlreich bestrittenen Wettkämpfen galt es im 2016 verschiedene Projekte umzusetzen. Tatkräftig wirkten die Vereinsmitglieder bei der Dach- und Bürosanierung des Schützenhauses sowie beim Einbau der neuen Trefferanzeige mit. Mit dem stattgefundenen 38. Nidwaldner Kantonschützenfest hat die neue Trefferanzeige ihre Bewährungsprobe bestens gemeistert.

Der 1. Schützenmeister Daniel von Holzen war sichtlich erfreut, dass die vergangenen Wettkämpfe vielfach positiv für die Schützengesellschaft ausfielen. So wurden mehrere Plätze unter den Erstrangierten erkämpft. Sei es Einzel oder als Gruppe bzw. Mannschaft. Höhepunkte waren u.a. der Final der Sektionsmeisterschaft in Thun, wo sich die Schützengesellschaft im 5. Schlussrang platzieren konnte, der 1. Platz von Hans-Peter Bucher mit dem Punktemaximum am Überfallschiessen (Gewinn der Bundesgabe) und Schwarzenbergschiessen sowie der souveräne Rütli-schiessen-Sieg von Michael Burch.

Die verschiedenen Jahresberichte wurden einstimmig genehmigt und den Berichterstatern bestens verdankt. Kassier Werner Liem präsentierte eine ausführliche Jahresrechnung mit einem Minus aufgrund der durchgeführten Sanierungsmassnahmen.

Die drei bisherigen Schützenratsmitglieder Daniel von Holzen, Werner Liem (Jhg. 1984) und Martin Windlin sind für eine weitere Amtsdauer bestätigt worden. Ebenfalls in ihren Ämtern bestätigt worden sind Präsident Christian Gander und Revisor Stefan von Holzen.

Knappe Entscheidung in der Jahresmeisterschaft

Die Jahresmeisterschaft bei den Standardgewehren hat Michael Burch mit 689.9 Pkt. vor Pius Wyss mit 687.8 Pkt. und Daniel von Holzen mit 675.6 Pkt. gewonnen.

Bei den Armeewaffen hat Hans-Peter Bucher mit 651.2 Pkt. vor dem punktgleichen Martin Liem und Werner Liem (Jhg. 1948) mit 649.4 Pkt. gewonnen. Aufgrund des besseren Resultates beim Feldschiessen konnte der Wanderpreis

Hans-Peter Bucher in Empfang nehmen. Bei den Jungschützen gewann Peter Wagner mit 470.8 Pkt. vor Mario Gut mit 468.0 Pkt. und Luca Roos mit 451.9 Pkt.

Peter Scheuber, Landratspräsident und Gemeindepräsident, überbrachte die besten Wünsche aus dem Gemeinderat und hat der Gesellschaft zu den guten Resultaten gratuliert. Er freut sich auf eine gute Zusammenarbeit zwischen der Gemeinde und den Schützen, um die nächsten bevorstehenden Projekte (u.a. Kugelfangsanierung) gut umzusetzen.

Text und Foto von: Reto Abächerli

Fotolegende:

von links nach rechts:

Die Besten der Jahresmeisterschaft 2016:

Daniel von Holzen, Luca Roos, Michael Burch, Peter Wagner, Mario Gut, Martin Liem, Hans-Peter Bucher, Werner Liem, es fehlt Pius Wyss

